

Antrag E

Harmonisierung der Turnierordnung

Antrag des SC 1934 Gelnhausen zur Mitgliederversammlung des Hessischen Schachverbandes:

„Das Präsidium wird beauftragt, unmittelbar nach dem HSV-Kongress die Turnierordnung zu harmonisieren.“

Begründung:

Mit den Anträgen a) und b) des Präsidiums und dem Antrag d) des Schachklubs Langen wird (würde) die auf dem HSV-Kongress 2013 beschlossene (in sich stimmige) Turnierordnung in Teilen revolutioniert. Damit müssen – je nach Beschlussfassung des HSV-Kongresses – eine Reihe von Vorschriften angepasst werden. Dies muss unbedingt vor Bekanntmachung und Inkrafttreten der neuen Turnierordnung geschehen.